

plus belles conceptions; lui qui indique les solutions les mieux réussies; c'est par lui que se trouve enfin résolu, autant qu'il peut l'être, le grand problème de l'élévation de l'homme au-dessus des besoins qui lui sont propres par le développement toujours plus considérable de l'intelligence que Dieu lui a donnée.

La parole est à M. Pétrequin.

L'honorable membre communique le deuxième chapitre de ses *Recherches historiques sur les rapports de la chirurgie avec la médecine aux différentes époques de l'histoire médicale.*

M. Jourdan, qui s'est mis à la disposition de la Compagnie pour une suite de communications, montre un magnifique exemplaire d'un Crocodilien, retiré des carrières lithographiques de Cirin, étage jurassique corallien. Le squelette est à peu près complet : sa tête et ses membres sont entiers. Par l'ensemble des caractères qu'il présente, ce crocodilien paraît avoir représenté, à l'époque jurassique, le groupe des caïmans : de là le nom d'*Alligaterium*, donné par M. Jourdan à ce nouveau genre de reptile qu'il décrira plus tard.

M. le Président, en vertu de l'article 64 du règlement, propose à l'Académie d'entendre, dans une de ses prochaines séances, M. de Jussieu, qui aurait une communication à lui faire et une proposition à lui soumettre.

La Compagnie décide qu'elle entendra M. de Jussieu à quinzaine.

*Séance du 21 janvier 1862.*

Présidence de M. BARRIER.

M. le Trésorier présente un rapport sur la situation financière de la Compagnie.

M. Gilardin rend compte des études historiques sur la législation russe, ancienne et moderne, par Spyridion G. Zézas, docteur en droit, publication dont il a été fait hommage à l'Académie.

L'auteur, dit M. Gilardin, s'est borné à une simple narration, mais cette narration est instructive, les éléments en ayant été